
                                     
 
 
 
 

Ausserordentliche Hauptversammlung 
Dringender Aufruf – und offizielle Einladung 
 
 

Liebe Biersammler/innen 
Liebe Napfstämmler/innen 
 

Nach drei Jahren Abstinenz versuche ich mich wieder einmal als Autor dieses gemeinschaftlichen 
Jahresinformationsblattes. In den nunmehr 19 Jahren seit Vereinsgründung des BSCE hat sich nicht 
nur unser Biervereinswesen und der Übergang der Brauerei in ein professionelles Unternehmen 
vollzogen, sondern es hat sich auch das ganze Umfeld gewandelt. Alles ist schnelllebiger geworden. 
Heute flitzen Informationen in Windeseile übers Internet, über Social Media. Früher haben wir 
solche Blätter rausgegeben und in der Anfangszeit sogar noch selbst gedruckte und geheftete 
Verienszeitschriften mit Vorwort und allem was dazu gehört. Nun denn, diese Zeiten sind vorbei. 
Lest aber die folgenden Schlagwort-Punkte trotzdem mit Bedacht, denn sie sind nicht für aller Augen 
bestimmt und darum auch nicht auf Facebook gepostet! 
 

1. 10-Jahres-Feier der Brauerei Napf findet erst 2016 statt 
Vom 19. – 21. Juni 2015 hätten wir eine interne 10 Jahres-Feier durchführen wollen. Leider 
ist aber das Bewilligungsverfahren für unseren neuen Parkplatz neben der Brauerei noch 
hängig und der Platz, worauf das Festzelt hätte gestellt werden sollen ist nicht vorhanden. 
Wir werden dieses Fest auf 2016 verschieben. 2006 wurde nämlich die GmbH gegründet (im 
ersten Jahr wurde die Brauerei als Einzelgesellschaft geführt). Und somit können wird das 
offiziell feiern. Das Datum legen wir an der HV des BSCE fest. 
 

2. Ausserordentiche HV des BSCE am Freitag, 26. Juni 2015 – auch für Napfstamm! 
Dieses Schreiben gilt als offizielle Einladung zur HV, welche nach langem Terminfindungs-
prozess nun eine Woche später, am 26. Juni um 20.00 Uhr stattfinden wird. Zum ersten Mal 
gilt diese Einladung auch für Leute des Napfstamms und findet in der Brauerei in Walterswil 
statt! Wichtigste Punkte sind die folgenden: 
 

- Vorstandswahlen und Neuaufnahmen 
- Wie wirkten sich die Diebstahlsfälle in der Brauerei auf die Vereinskassen aus? 
- Wollen wir das Rocktoberfest wieder ins Leben rufen? 
- Wollen wir 2016 ein grosses Jubiläums-Fest machen „10 Jahre Brauerei Napf GmbH, 

20 Jahre Biersammlerclub Emmental, 500 Jahre Reinheitsgebot“ ???   

Freibier und ein Imbiss ist an der Hauptversammlung spendiert !!! 
Vorgängige Fragen an Martin Bühler? Einfach melden: msb@brauerei-napf.ch 

3. Fehler im Einladungs-Verteiler des Napfstamms 
Viele Mitglieder haben sich im letzten Jahr gemeldet mit dem Hinweis, keine Infos mehr zu 
erhalten. Nach langem Rateburgern haben wir den Fehler in unserem Verteilsystem gefunden 
und behoben. Wir möchten uns für diesen Fauxpas entschuldigen. Falls es immer noch Leute 
gibt, die nichts erhalten, müsste das an nicht mehr vorhandenen Natelnummern oder E-Mail-
Adressen liegen. In diesem Falle: bitte umgehend beim Präsidenten melden: 
Adrian.Wyss@swisslife-select.ch    Infos und Veranstaltungskalender: www.napfstamm.ch 
 

Wir freuen uns auf eine geniale Biersaison mit Euch! 
 

Bier zum Grusse! 

 
Martin S. Bühler 
Inh./Geschäftsführer 
Brauerei Napf GmbH 

 
Adrian Wyss 
Präsident BSCE 


